

## GEBETSRAUM 6/24 IM PFARRHAUS DORF (HAUPTSTRASSE)

24 Stunden, 6 Tage lang ist dieser Raum offen für Gebet, Stille, kreative Zugänge für das Gespräch mit Gott.  
Kontakt: Marianne Stocker (061 461 73 44).  
Man kann sich individuell oder als Gruppe für eine oder mehrere Stunden eintragen unter:  
[www.allianzwochemuttentz.gebetonline.ch](http://www.allianzwochemuttentz.gebetonline.ch)

SO, 13. JANUAR 2019 17 UHR | ERÖFFNUNG  
DI, 15. JANUAR 2019 9 UHR | GEMEINSAMES GEBET  
SA, 19. JANUAR 2019 | 17 UHR | ABSCHLUSSANLASS

Von 10–12 Uhr und von 16–18 Uhr sind täglich offene Zeiten während denen man auch einfach so kommen kann (ohne Eintragen).

Die Evangelische Allianz Muttentz ist ein lokales Netzwerk der drei evangelischen Gemeinden, in Anlehnung an die Schweizerische Evangelische Allianz (SEA/[www.each.ch](http://www.each.ch)). Dazu gehören die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde, die Chrischona-Gemeinde und die Evangelische Mennonitengemeinde Schänzli.

In der Allianzwoche, die weltweit immer in der Woche ab dem zweiten Januarsonntag stattfindet, kommen Christen verschiedener Gemeinden zusammen zu Begegnung, Gebet und geistlichen Impulsen. Sämtliche Anlässe sind offen für alle Interessierten. Sie sind herzlich willkommen!



ALLIANZWOCHE MUTTENZ VOM 13.–19. JANUAR 2019



# Hartgesotten ODER WEICHGESPÜLT?

CHRISTLICHER GLAUBE ZWISCHEN  
FUNDAMENTALISMUS UND TOLERANZ

Keine Frage, wir wollen als Christinnen und Christen unseren Glauben in Wort und Tat bezeugen. Gemeinsam als Kirchen und Gemeinden, aber auch im privaten Umfeld. Schwieriger wird es bei der Frage, wie? Im Bild gesprochen: eher radikal wie eine 90° Kochwäsche oder lieber im Schongang mit viel Weichspüler? Auf der einen Seite werden wir schnell in die Schublade «Fundamentalisten» gesteckt, auf der anderen wird vieles beliebig. An diesem Abend wollen wir kritisch, aber motivierend der Spur nachgehen, wie wir öffentlich sprachfähig auftreten können. Ohne uns für den Glauben zu schämen. Und ohne uns für unsere Mitchristen schämen zu müssen.

**MATTHIAS SPIESS**, Generalsekretär der Schweizerischen Evangelischen Allianz SEA, wird Sie mit persönlichen und beruflichen Beispielen mit auf diesen Weg nehmen. Er war Automechaniker und hat nach seiner theologischen Ausbildung in einem Jugendverband gearbeitet. Nun ist er seit 15 Jahren bei der SEA tätig. Er ist verheiratet mit der Journalistin Ladina und gemeinsam beteiligen sie sich in der reformierten Landeskirche Gossau ZH. Insbesondere durch ihren Freundeskreis aus dem Medienbereich beschäftigt sie dieses Thema.



## DAS PROGRAMM

SONNTAG,  
13. JANUAR 2019

10 UHR IM KIRCHGEMEINDE-  
HAUS FELDREBEN

### ALLIANZGOTTESDIENST

THEMA: HOFFNUNGSTRÄGER

Gestaltet vom Allianz-Arbeitskreis Muttenz

Parallel dazu

- Kinderhüte für die Kleinsten in der Oase im Kirchgemeindehaus Feldreben
- Kinderprogramm für Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse – Treffpunkt ebenfalls im Kirchgemeindehaus Feldreben. Die Kinder gehen von dort gemeinsam zum Gemeindezentrum der Evangelischen Mennonitengemeinde Schänzli
- Teenies ab der 6. Klasse sind willkommen beim „Follow-me“-Teenie-Programm der Chrischona-Gemeinde in der „Fabrik“, Schulstrasse 11.

Die Kollekte geht zur Hälfte an ein Nothilfe-Projekt des Hilfswerks Tearfund in Kooperation mit der Stiftung Hoffnungsnetz in Uganda zur Unterstützung der Wasserversorgung, Hygiene und Traumaberatung.

Die andere Hälfte ist bestimmt für das evangelische Institut für Islamfragen (ifi), das wissenschaftliches Informationsmaterial bereitstellt und faire Begegnung mit Muslimen fördert.

DONNERSTAG,  
17. JANUAR 2019

20 UHR IM KIRCHGEMEINDE-  
HAUS FELDREBEN

### HARTGESOTTEN ODER WEICHGESPÜLT?

CHRISTLICHER GLAUBE ZWISCHEN  
FUNDAMENTALISMUS UND TOLERANZ

Ein Impulsabend mit dem Referenten Matthias Spiess

WÄHREND DER GANZEN WOCHE IST IM PFARRHAUS DORF, HAUPTSTRASSE EIN GEBETSRAUM GEÖFFNET. INFOS SIEHE RÜCKSEITE.